



30.08.2022 – 16:24 Uhr

Neubestellung der Präsidentin des Stiftungsrates der Stiftung Erwachsenenbildung Liechtenstein

Vaduz (ots) -

Die Regierung hat an ihrer Sitzung vom Dienstag, 30. August 2022 Miriam Calörtscher als Präsidentin des Stiftungsrats der Stiftung Erwachsenenbildung Liechtenstein bestellt.

Miriam Calörtscher ist seit Juni 2018 als Mitglied im Stiftungsrat tätig und nimmt seit dem 23. Juni 2019 die Funktion als Vizepräsidentin wahr. Sie ist Ökonomin und diplomierte Handelslehrerin HSG, war in den vergangenen Jahren als Lehrbeauftragte tätig und bringt als Prorektorin der BMS Liechtenstein viel Erfahrung im Bildungsbereich mit.

Die Bestellung erfolgt aufgrund der Demission der bisherigen Präsidentin. Die Regierung bedankt sich bei Judith Oehri für die geleistete Arbeit und wünscht ihr für die Zukunft alles Gute.

Für ihre Bereitschaft, neu das Amt der Stiftungsratspräsidentin der Stiftung Erwachsenenbildung Liechtenstein zu übernehmen, dankt die Regierung Miriam Calörtscher und wünscht ihr bei der Ausübung dieses Mandats viel Freude und Erfolg.

Der Stiftungsrat besteht gemäss Gesetz über die Stiftung "Erwachsenenbildung Liechtenstein" aus fünf bis sieben Mitgliedern. Aktuell sind nur vier Mitglieder bestellt, weshalb das neu zu besetzende Mandat demnächst im Staatskalender ausgeschrieben wird.

Pressekontakt:

Ministerium für Äusseres, Bildung und Sport
Susanne Aebi
T +423 236 60 44

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100000148/100894078> abgerufen werden.